

若鮎チャレンジサポート表彰式



3月2日(金)に平成29年度若鮎チャレンジサポート事業表彰式が矢祭町役場で開催され、15名の本校生徒が若鮎準大賞を受賞しました。受賞した皆さん、本当におめでとうございます。

表彰式では、矢祭町長から受賞者一人一人に賞状が授与されました。最後に、本校受賞者を代表して、3年生の金澤さんが「これまで応援してくださった皆様に感謝するとともに、今回の受賞を糧にこれからも練習に励んでいきます」と受賞のことばをしっかりと述べました。

本受賞を、受賞者はもとより全生徒の励みとし、全校一体となって生徒の一層の活躍を目指していききたいと思います。

1・2学年放課後学習会



希望者を対象に基礎学力の定着を目的とした1・2学年放課後学習会を2日(金)に実施しました。

生徒からは、「分かりやすかった」、「できるようになった」、「もっとやってほしい」といった声が聞かれました。

今年度中は、9日(金)、16日(金)にも実施します。次年度も、部活休養日を活用し、放課後の学習支援を計画していきたいと思ひます。

栄光の記録

【平成29年度若鮎チャレンジサポート事業】

○ 若鮎準大賞

菊池さん、藤井さん、沼端さん、本多さん、菊池さん、小松さん、須藤さん、江田さん、藤井さん、金澤さん、八幡さん、塚田さん、窪谷さん、菊池さん、金澤さん

【第71回福島県下小・中学校音楽祭(第3部創作)】

○ 中学の部B-2 金賞 須藤さん

○ 中学の部A-2 銀賞 菊池さん

【平成29年度 第3回英語検定試験】

○ 準2級合格 金澤さん、高信さん

○ 3級合格 永山さん、本多さん

○ 4級合格 金川さん、金澤さん、金澤さん、藤井さん、菊池さん

○ 5級合格 山中さん、石井さん、薄井さん、菊池さん、藤田さん、緑川さん



来週13日(火)卒業証書授与式

来週13日(火)に、第71回卒業証書授与式を行います。当日は、3年生の保護者の皆様はじめ、ご来賓の皆様も多数参加くださいます。

卒業生の門出を祝す、立派な卒業式が挙行できるように、全職員で尽力したいと思います。

- 1 日時 平成30年3月13日(火) 9:30~
- 2 場所 矢祭町立矢祭中学校体育館
- 3 受付 場所：体育館正面玄関(保護者)
北校舎職員玄関入口(来賓)
時刻：8:50~9:10(保護者)
8:45~(来賓)
体育館案内時刻：9:20
- 4 駐車場 保護者：校庭、来賓：職員駐車場

困りごと調査実施 ~3月は自殺対策強化月間です~

春休みを控え、悩みを抱える生徒の早期発見、早期対応、早期解決を図るために、先週、定期の困りごと調査と事後の個別相談を実施しました。

なお、18歳以下の自殺は、長期休業明けの時期に増加する傾向があります。このことを踏まえ、悩みを抱える生徒については、春休み中においても、部活動参加の際に声を掛けたり、保護者への連絡や家庭訪問を行ったりすることにより、当該生徒を見守っていきます。

ご家庭でも春休み中のご家庭でのお子様の様子について見守っていただき、心配等が生じた際には遠慮なく学校(担任・養護教諭・教頭等)にご相談ください。生徒の皆さんは下記に直接電話で相談することもできます。

- 24時間子どもSOSダイヤル 0120-0-78310
- よりそいホットライン 0120-279-338
- こころの健康相談統一ダイヤル 0570-064-556

茨城県立一般・福島県立Ⅱ期入試

今週、6日(水)に茨城県立一般入試、8日(木)・9日(金)の両日に福島県立Ⅱ期選抜入試がありました。本校生徒は皆、それぞれの志望校で無事、受験することができました。

なお、両県とも来週14日(水)に入試結果の発表が行われます。



全校朝会生徒発表

「時間の大切さについて」



3年 鈴木さん

教室の日めくりカレンダーが卒業まで残り6日と告げている今日この頃、私を感じた事。

1月中旬、私達は学級活動の一環で、卒業式までのカウントダウンとして、日めくりカレンダーを作成しました。22人で作ったとても個性溢れる日めくりカレンダーは、卒業まで35日から始まりました。35日と聞くと短いと感じる人がほとんどだと思いますが、その時、Ⅰ期選抜を控え、その反動でストレスを抱え、物事が思いどおりに進まず、いらついていた私にとって、35日という数字は、あまりにも長く、授業や学校生活の全てにだるさを感じていました。

しかし、29日たった今日の私が思うことは、自分が思っているより時の流れは速いという事、そして無駄にした時間は戻ってこない。だから、1日1日を大切にしなければならないという事です。

私には、勉強のことや人間関係で後悔している事が山ほどあります。その度に、過去に戻りたいと感じますが、タイムマシンなんていうものは存在しません。

最後に、私がこの場で何を皆さんに伝えたかったのか、そして、この作文のタイトルは何なのか。それは、「時間の大切さ」です。時間には限りがあります。3年生にとっての身近な時間上のポイントはⅡ期選抜や卒業式。1・2年生にとっては中体連大会がこの先の代表的な目標になると思います。3年生はⅡ期試験を迎えた時、また卒業した時、1・2年生は中体連に臨む際に、もっと時間があればよかったのになどと後悔しないようにしてください。そして、時間を有効に使って、よい思い出をたくさん作ってほしいと思います。

朝の読み聞かせ



先週の金曜日、今年度最後の「手のひらの会」の皆様による朝の読み聞かせがありました。生徒は皆、毎週金曜日の読み聞かせの時間をとても楽しみにしています。

読み聞かせがあると、普段よりも落ち着いた雰囲気です。学校生活が始まります。読書好きな生徒も増えました。

「手のひらの会」の皆様には、本当にありがとうございました。4月から、またよろしく願いいたします。

教職員研修 ~橘小・郡山三中小連携授業参観~

本校では、教職員の資質・能力を高め、授業改善をはじめとして教育活動全体を一層充実させるために、校内外での教職員研修を推進しています。

2月27日(火)には、校長と千葉先生が、郡山市立郡山第三中学校を訪問し、2年生の道德の授業と郡山市立橘小学校の6年生と郡山三中の2年生が合同で行った特別活動の授業を参観してきました。また、授業参観後に行われた郡山三中校内研修会にも参加し、文部科学省教科調査官、安倍恭子先生の新学習指導要領に向けた特別活動の実践に関する講演も聴講してきました。

来年4月から実施される道德の教科化や矢祭小中学校の連携推進に当たって、大変参考になる有意義な研修でした。

【郡山三中2年道德(授業者:荻野校長先生)】

電車の席を独占する学生、それを乱暴な言葉づかいで咎める中年男性、傍観する乗客。その場面を、ロールプレイングで演じ、それぞれの立場の改善点を個、グループ、全体で考え、議論する授業。



- 学級づくりを基盤に、どの生徒も安心して伸び伸びと演じたり、話し合ったりしていました。
- 授業の過程を図示する等の授業のユニバーサルデザイン化が工夫され、どの生徒も見通しをもち安心して授業に取り組むことができていました。
- ロールプレイングによる疑似体験を通して考え議論し、多面的に価値を追求していました。

【橘小・郡山三中連携授業(特別活動)】

中学生の進行により「よりよい中学校生活」について、小6と中2で構成された班で話し合いました。

小学生は進学後の希望をもつことができ、中学生は先輩としての自覚をもつことができました。



来週の主な行事予定			
12日 (月)	朝	自/朝	・全校朝会 ・3年生卒業式練習1・2校時 ・卒業式準備5・6校時 ・3年給食後下校
	給食	○	
	部活	×	
13日 (火)	朝	自/朝	・第71回卒業証書授与式
	給食	×	
	部活	×	
14日 (水)	朝	自/朝	・福島県立高校Ⅱ期発表 ・茨城県立一般選抜発表 ・新清掃区域割り当て
	給食	○	
	部活	○	
15日 (木)	朝	自/朝	・福島県立高校Ⅲ期出願(~16日) ・茨城県立2次募集出願(~16日) ・夕方の街頭指導(五十嵐・野川)
	給食	○	
	部活	○	
16日 (金)	朝	自/朝	・週番引継ぎ(3班⇒4班) ・ノ一部活デイ ※月・火部活中止のため16:30まで可 ・生徒会本部放課後活動(新入生歓迎会企画)
	給食	○	
	部活	△	
17日(土)			
18日(日)			